



Nomor : 784/WK/CORSEC/2023

Jakarta, 06 Desember 2023

Kepada Yth. :

Ketua Dewan Komisiner
Otoritas Jasa Keuangan
Up. Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal,
Keuangan Derivatif, dan Bursa Karbon

Gedung Sumitro Djojohadikusumo
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2 - 4
Jakarta

Perihal : **Penyampaian Bukti Iklan Pengumuman Hasil**
RUPO atas Obligasi Berkelanjutan III Waskita
Karya Tahap II Tahun 2018

Dengan Hormat,

Bersama ini PT Waskita Karya (Persero) Tbk ("**Perseroan**") menyampaikan Pengumuman Hasil Rapat Umum Pemegang Obligasi ("**RUPO**") atas **Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap II Tahun 2018** yang telah dilaksanakan pada Kamis, 23 November 2023.

Sehubungan dengan hal tersebut, dengan ini Perseroan sampaikan Bukti Iklan Pengumuman Hasil RUPO yang telah dilakukan pada Selasa, 5 Desember 2023 pada Surat Kabar Harian Terbit sebagaimana terlampir.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian yang diberikan kami ucapkan terima kasih.

Lamp : 1 Berkas

Tembusan:

- Direksi PT Bursa Efek Indonesia
- PT Kustodian Sentral Efek Indonesia
- Wali Amanat PT Bank Mega Tbk
- Board of Directors

Bencana banjir bandang yang melanda Kabupaten Humbang Hasundutan Sumatera Utara meninggalkan duka. Hingga saat ini 11 orang dinyatakan masih hilang, dan satu korban ditemukan dalam keadaan meninggal dunia.

Medan, HanTer – Hingga kini, Kantor Pencarian dan Pertolongan Kota Medan menyampaikan bahwa satu dari 12 orang yang dilaporkan hilang saat banjir bandang dan longsor melanda Desa Simangulampe di Kabupaten Humbang Hasundutan, Provinsi Sumatera

PENCARIAN KORBAN BANJIR HUMBANG HASUNDUTAN MASIH BERLANJUT DALAM SUASANA MATI LAMPU, SATU ORANG DITEMUKAN MENINGGAL

Utara, ditemukan dalam keadaan meninggal dunia pada Sabtu.

Dikutip dari Antara, Senin (4/12), menurut Humas Kantor Pencarian dan Pertolongan (Basarnas) Kota Medan Sariman Sitorus, tim SAR gabungan menemukan jasad korban banjir bandang bernama Boru Lubis pukul 11.25 WIB dan kemudian membawanya ke puskesmas terdekat. Sariman mengatakan bahwa tim SAR gabungan melanjutkan upaya

pencarian untuk menemukan warga lain yang dilaporkan hilang saat banjir bandang dan longsor melanda Desa Simangulampe, Kecamatan Bakti Raja dua hari lalu sekitar pukul 21.30 WIB.

Masih ada 11 orang korban banjir bandang dan longsor di Desa Simangulampe yang belum ditemukan, yakni Pintar Simanullang, Juni Silaban, Adriano Silaban, Tiamin Sinambela, Lasroha Simanullang, Eva Purba, Kriston Siregar, Desman

Sihombing, Op Gomgom, Br Banjar, dan Br Simanjuntak. Sementara itu, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Humbang Hasundutan Batara Franz Siregar mengatakan bahwa organisasi perangkat daerah sudah menurunkan petugas untuk menangani dampak bencana banjir dan longsor di Desa Simangulampe.

“Alat berat yang ada di BPBD, Dinas PUTR, dan Dinas Pertanian sudah diarahkan ke lokasi. Dinas

Sosial sudah menyiapkan dapur umum untuk menyediakan makanan bagi keluarga yang terdampak longsor,” katanya.

Selain itu, ia melanjutkan, Dinas Lingkungan Hidup menyiapkan bantuan air bersih bagi warga yang terdampak bencana serta puskesmas dan rumah sakit menyediakan petugas untuk memberikan pelayanan kesehatan kepada korban banjir dan longsor.

■ Romi

“Alat berat yang ada di BPBD, Dinas PUTR, dan Dinas Pertanian sudah diarahkan ke lokasi. Dinas Sosial sudah menyiapkan dapur umum untuk menyediakan makanan bagi keluarga yang terdampak longsor

Sariman Sitorus

Miris, Banjir Rusak Belasan Rumah Warga

Medan, HanTer—Sejauh ini, Bupati Humbang Hasundutan Dosmar Banjarnahor menyatakan sebanyak 14 rumah warga mengalami rusak berat akibat banjir bandang dan longsor yang menerjang kawasan pemukiman di Desa Simangulampe, Kecamatan Baktiraja, Kabupaten Humbang Hasundutan, Sumatera Utara.

“Bencana alam di Desa Simangulampe menyebabkan 14 rumah rusak berat dan 11 korban masih belum ditemukan serta satu orang ditemukan meninggal dunia,” katanya.

Dikutip dari Antara, Senin (4/12), banjir bandang dan longsor yang terjadi pada sekitar 21.30 yang dipicu curah hujan tinggi

dengan intensitas tinggi itu mengakibatkan puluhan rumah mengalami kerusakan dan infrastruktur lainnya.

“Upaya keras masih dikerjakan untuk pencarian korban dengan sejumlah alat berat yang terdiri dari excavator ada dua unit, loader satu unit dan backhoe loader satu unit,” kata dia.

Pihaknya terus melaku-

kukan koordinasi dengan pemangku kebijakan terkait untuk memastikan serta menyiapkan sejumlah bantuan yang dibutuhkan masyarakat. “Sekitar 100 personel polisi dan 90 personel TNI dan dan seluruh pemangku kebijakan terkait berada di lokasi untuk membantu para korban,” jelasnya.

■ Romi



Awas, Gunung Anak Krakatau Erupsi Lagi

Lampung, HanTer—Tak disangka, Gunung Anak Krakatau di perairan Selat Sunda, Kabupaten Lampung Selatan, Provinsi Lampung, kembali mengeluarkan erupsi pada pukul 02.42 WIB, dengan meluncurkan abu vulkanik setinggi 1.000 meter dari puncak gunung api aktif tersebut.

Dikutip dari Antara, Senin (4/12), Pusat Vulkanologi dan Mitigasi Bencana Geologi (PVMBG) melaporkan bahwa erupsi tersebut terjadi kemarin, pukul 02.42 WIB.

Erupsi itu terekam di seismogram dengan amplitudo maksimum 70 milimeter dan durasi lebih kurang 2 menit 16 detik. Kolom abu teramat berwarna hitam dengan intensitas tebal condong ke arah barat laut.

Kepala Pos Pantau Gunung Anak Krakatau di Hargopancuran, Kecamatan Rajabasa, Lampung Selatan, Andi Suardi, Senin mengatakan Gunung Anak Krakatau kini berada pada status level III atau siaga. PVMBG merekomendasikan masyarakat untuk tidak mendekati Gunung Anak Krakatau atau beraktivitas dalam radius lima kilometer dari kawah aktif.

Ia mengatakan pemukiman terdekat dari Gunung Anak Krakatau terdapat di Pulau Sebesi yang berjarak 16,5 kilometer.

Andi mengimbau masyarakat dan nelayan untuk tidak mendekati kawasan Gunung Anak Krakatau pada radius 5 kilometer.

“Saat ini Gunung Anak Krakatau berada pada level III, siaga, dengan rekomendasi masyarakat, nelayan, pendaki gunung, tidak mendekati gunung dengan radius lima kilometer,” katanya.

Sejak kelahiran Gunung Anak Krakatau pada Juni 1927 hingga saat ini, erupsi berulang kali terjadi, sehingga Gunung Anak Krakatau tumbuh semakin besar dan tinggi.

Karakter letusan Gunung Anak Krakatau berupa erupsi eksplosif dan erupsi efusif dengan waktu istirahat letusannya berkisar antara satu sampai enam tahun.

Diketahui, Gunung anak Krakatau yang berada di perairan selat Sunda Kabupaten Lampung Selatan, pada Senin telah mengeluarkan erupsi sebanyak 8 kali.

■ Romi

**PENGUMUMAN
HASIL RAPAT UMUM PEMEGANG OBLIGASI
OBLIGASI BERKELANJUTAN IV WASKITA KARYA TAHAP I TAHUN 2020**

PT Bank Mega Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak selaku Wali Amanat berdasarkan Perjanjian Perwaliamentan Obligasi Berkelanjutan IV Waskita Karya Tahap I Tahun 2020, Akta No. 27, tanggal 27 Maret 2020, yang dibuat di hadapan Ashyaha Ratam, S.H., M.Kn., Notaris di Kota Administrasi Jakarta Selatan, berikut perubahan-perubahannya (“Perjanjian Perwaliamentan”), dengan ini memberitahukan bahwa telah diselenggarakan Rapat Umum Pemegang Obligasi Berkelanjutan IV Waskita Karya Tahap I Tahun 2020 (“RUPO”) pada tanggal 23 November 2023, bertempat di Gedung Waskita Heritage Lt. 11, Jalan MT Haryono Kav No. 10 Cawang, Jakarta 13340, yang telah dihadiri oleh Pemegang Obligasi Berkelanjutan IV Waskita Karya Tahap I Tahun 2020 (“Pemegang Obligasi”) dan/atau Kuasa Pemegang Obligasi yang sah yang seluruhnya mewakili Obligasi Berkelanjutan IV Waskita Karya Tahap I Tahun 2020 (“Obligasi”) yang bernilai pokok sebesar Rp109.000.000.000,00 (seratus sembilan miliar Rupiah) atau sebanyak 109.000.000.000 (seratus sembilan miliar) suara yang merupakan 80,44% (delapan puluh koma empat persen) dari jumlah Obligasi yang masih belum dilunasi, termasuk di dalamnya jumlah Obligasi yang dimiliki oleh Perusahaan Afiliasi Negara Republik Indonesia namun tidak termasuk Obligasi yang dimiliki oleh PT Waskita Karya (Persero) Tbk (“Emiten”) dan/atau Afiliasi Emiten, yang telah diterbitkan oleh Emiten, yaitu berjumlah Rp135.500.000.000,00 (seratus tiga puluh lima miliar lima ratus juta Rupiah).

Dalam RUPO tersebut, keputusan diambil berdasarkan pemungutan suara Pemegang Obligasi, yaitu :

- Jumlah suara Pemegang Obligasi yang abstain sebanyak 0 (nol) suara, atau mewakili suara Pemegang Obligasi yang bernilai Rp0,00 (nol Rupiah).
- Jumlah suara Pemegang Obligasi yang setuju atas penjelasan dan usulan yang diajukan oleh PT Waskita Karya (Persero) Tbk selaku Emiten kepada Pemegang Obligasi, sesuai dengan yang telah dipresentasikan atau dipaparkan oleh Emiten dalam RUPO tanggal 23 November 2023, sebagai berikut:
 - Pilihan 1 sebanyak 61.000.000.000 (enam puluh satu miliar) suara, atau mewakili suara Pemegang Obligasi yang bernilai Rp61.000.000.000,00 (enam puluh satu miliar Rupiah) atau 55,97% (lima puluh lima koma sembilan puluh persen);
 - Pilihan 2 sebanyak 18.000.000.000 (delapan belas miliar) suara, atau mewakili suara Pemegang Obligasi yang bernilai Rp18.000.000.000,00 (delapan belas miliar Rupiah) atau 16,51% (enam belas koma lima persen);
- Jumlah suara Pemegang Obligasi yang tidak setuju atas penjelasan dan usulan yang diajukan oleh PT Waskita Karya (Persero) Tbk selaku Emiten kepada Pemegang Obligasi dalam RUPO tanggal 23 November 2023 (sesuai dengan Pilihan 1 dan Pilihan 2 yang telah dipresentasikan atau dipaparkan oleh Emiten) dan memilih Pilihan 3 sebanyak 30.000.000.000 (tiga puluh miliar) suara atau mewakili suara Pemegang Obligasi yang bernilai Rp30.000.000.000,00 (tiga puluh miliar Rupiah) atau 27,52% (dua puluh tujuh koma lima persen).

Dengan demikian hasil pemungutan suara dalam RUPO tersebut tidak memenuhi ketentuan sebagaimana yang disyaratkan dalam Pasal 10 ayat 7 huruf b) angka (1) Perjanjian Perwaliamentan, dimana keputusan yang sah dan mengikat harus disetujui oleh paling sedikit ¾ (tiga per empat) bagian atau 75,00% (tujuh puluh lima persen) dari jumlah Obligasi yang hadir dalam RUPO, sehingga RUPO tidak mengambil suatu keputusan.

Jakarta, 5 Desember 2023

EMITEN
WASKITA
PT WASKITA KARYA (PERSERO) TBK

WALI AMANAT
BANK MEGA
PT BANK MEGA TBK

**PENGUMUMAN
HASIL RAPAT UMUM PEMEGANG OBLIGASI
OBLIGASI BERKELANJUTAN III WASKITA KARYA TAHAP II TAHUN 2018**

PT Bank Mega Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak selaku Wali Amanat berdasarkan Perjanjian Perwaliamentan Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap II Tahun 2018, Akta No. 12, tanggal 6 Februari 2018, yang dibuat di hadapan Fathiah Helmi, S.H., Notaris di Jakarta, berikut perubahan-perubahannya (“Perjanjian Perwaliamentan”), dengan ini memberitahukan bahwa telah diselenggarakan Rapat Umum Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap II Tahun 2018 (“RUPO”) pada tanggal 23 November 2023, bertempat di Gedung Waskita Heritage Lt. 11, Jalan MT Haryono Kav No. 10 Cawang, Jakarta 13340, yang telah dihadiri oleh Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap II Tahun 2018 (“Pemegang Obligasi”) dan/atau Kuasa Pemegang Obligasi yang sah yang seluruhnya mewakili Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap II Tahun 2018 (“Obligasi”) yang bernilai pokok sebesar Rp1.940.194.284.849,00 (satu triliun sembilan ratus empat puluh miliar seratus empat puluh empat juta dua ratus delapan puluh empat ribu delapan ratus empat puluh sembilan Rupiah) atau sebanyak 1.940.194.284.849 (satu triliun sembilan ratus empat puluh miliar seratus empat puluh empat juta dua ratus delapan puluh empat ribu delapan ratus empat puluh sembilan) suara yang merupakan 85,2271% (delapan puluh lima koma dua dua tujuh satu persen) dari jumlah Obligasi yang masih belum dilunasi, termasuk di dalamnya jumlah Obligasi yang dimiliki oleh Perusahaan Afiliasi Negara Republik Indonesia namun tidak termasuk Obligasi yang dimiliki oleh PT Waskita Karya (Persero) Tbk (“Emiten”) dan/atau Afiliasi Emiten, yang telah diterbitkan oleh Emiten, yaitu berjumlah Rp2.276.500.000.000,00 (dua triliun dua ratus tujuh puluh enam miliar lima ratus juta Rupiah).

Dalam RUPO tersebut, keputusan diambil berdasarkan pemungutan suara Pemegang Obligasi, yaitu :

- Jumlah suara Pemegang Obligasi yang abstain sebanyak 61.600.000,00 (enam puluh satu miliar enam ratus juta) suara, atau mewakili suara Pemegang Obligasi yang bernilai Rp61.600.000.000,00 (enam puluh satu miliar enam ratus juta Rupiah).
- Jumlah suara Pemegang Obligasi yang setuju atas penjelasan dan usulan yang diajukan oleh PT Waskita Karya (Persero) Tbk selaku Emiten kepada Pemegang Obligasi, sesuai dengan yang telah dipresentasikan atau dipaparkan oleh Emiten dalam RUPO tanggal 23 November 2023, sebagai berikut:
 - Pilihan 1 sebanyak 662.400.000,00 (enam ratus enam puluh dua miliar empat ratus juta) suara, atau mewakili suara Pemegang Obligasi yang bernilai Rp662.400.000.000,00 (enam ratus enam puluh dua miliar empat ratus juta Rupiah) atau 35,26% (tiga puluh lima koma dua enam persen);
 - Pilihan 2 sebanyak 459.519.284.849 (empat ratus lima puluh sembilan miliar lima ratus sembilan belas juta dua ratus delapan puluh empat ribu delapan ratus empat puluh sembilan) suara, atau mewakili suara Pemegang Obligasi yang bernilai Rp459.519.284.849,00 (empat ratus lima puluh sembilan miliar lima ratus sembilan belas juta dua ratus delapan puluh empat ribu delapan ratus empat puluh sembilan Rupiah) atau 24,46% (dua puluh empat koma empat enam persen);
- Jumlah suara Pemegang Obligasi yang tidak setuju atas penjelasan dan usulan yang diajukan oleh PT Waskita Karya (Persero) Tbk selaku Emiten kepada Pemegang Obligasi dalam RUPO tanggal 23 November 2023 (sesuai dengan Pilihan 1 dan Pilihan 2 yang telah dipresentasikan atau dipaparkan oleh Emiten) dan memilih Pilihan 3 sebanyak 756.675.000.000 (tujuh ratus lima puluh enam miliar enam ratus tujuh puluh lima juta) suara atau mewakili suara Pemegang Obligasi yang bernilai Rp756.675.000.000,00 (tujuh ratus lima puluh enam miliar enam ratus tujuh puluh lima juta Rupiah) atau 40,28% (empat puluh koma dua delapan persen).

Dengan demikian hasil pemungutan suara dalam RUPO tersebut tidak memenuhi ketentuan sebagaimana yang disyaratkan dalam Pasal 10 ayat 7 huruf b) angka (1) Perjanjian Perwaliamentan, dimana keputusan yang sah dan mengikat harus disetujui oleh paling sedikit ¾ (tiga per empat) bagian atau 75,00% (tujuh puluh lima persen) dari jumlah Obligasi yang hadir dalam RUPO, sehingga RUPO tidak mengambil suatu keputusan.

Jakarta, 5 Desember 2023

EMITEN
WASKITA
PT WASKITA KARYA (PERSERO) TBK

WALI AMANAT
BANK MEGA
PT BANK MEGA TBK

**PENGUMUMAN
HASIL RAPAT UMUM PEMEGANG OBLIGASI
OBLIGASI BERKELANJUTAN III WASKITA KARYA TAHAP III TAHUN 2018**

PT Bank Mega Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak selaku Wali Amanat berdasarkan Perjanjian Perwaliamentan Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap III Tahun 2018, Akta No. 44, tanggal 13 September 2018, yang dibuat di hadapan Fathiah Helmi, S.H., Notaris di Jakarta, berikut perubahan-perubahannya (“Perjanjian Perwaliamentan”), dengan ini memberitahukan bahwa telah diselenggarakan Rapat Umum Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap III Tahun 2018 (“RUPO”) pada tanggal 22 November 2023, bertempat di Gedung Waskita Heritage Lt. 11, Jalan MT Haryono Kav No. 10 Cawang, Jakarta 13340, yang telah dihadiri oleh Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap III Tahun 2018 (“Pemegang Obligasi”) dan/atau Kuasa Pemegang Obligasi yang sah yang seluruhnya mewakili Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap III Tahun 2018 (“Obligasi”) yang bernilai pokok sebesar Rp925.000.000.000,00 (sembilan ratus dua puluh lima miliar Rupiah) atau sebanyak 925.000.000.000 (sembilan ratus dua puluh lima miliar) suara yang merupakan 98,22% (sembilan puluh delapan koma dua dua persen) dari jumlah Obligasi yang masih belum dilunasi, termasuk di dalamnya jumlah Obligasi yang dimiliki oleh Perusahaan Afiliasi Negara Republik Indonesia namun tidak termasuk Obligasi yang dimiliki oleh PT Waskita Karya (Persero) Tbk (“Emiten”) dan/atau Afiliasi Emiten, yang telah diterbitkan oleh Emiten, yaitu berjumlah Rp941.750.000.000,00 (sembilan ratus empat puluh satu miliar tujuh ratus lima puluh juta Rupiah).

Dalam RUPO tersebut, keputusan diambil berdasarkan pemungutan suara Pemegang Obligasi, yaitu :

- Jumlah suara Pemegang Obligasi yang abstain sebanyak 1.000.000,00 (satu miliar) suara, atau mewakili suara Pemegang Obligasi yang bernilai Rp1.000.000.000,00 (satu miliar Rupiah).
- Jumlah suara Pemegang Obligasi yang setuju atas penjelasan dan usulan yang diajukan oleh PT Waskita Karya (Persero) Tbk selaku Emiten kepada Pemegang Obligasi, sesuai dengan yang telah dipresentasikan atau dipaparkan oleh Emiten dalam RUPO tanggal 22 November 2023, sebagai berikut:
 - Pilihan 1 sebanyak 587.000.000,00 (lima ratus delapan puluh tujuh miliar) suara, atau mewakili suara Pemegang Obligasi yang bernilai Rp587.000.000.000,00 (lima ratus delapan puluh tujuh miliar Rupiah) atau 63,53% (enam puluh tiga koma lima tiga persen);
 - Pilihan 2 sebanyak 132.000.000,00 (seratus tiga puluh dua miliar) suara, atau mewakili suara Pemegang Obligasi yang bernilai Rp132.000.000.000,00 (seratus tiga puluh dua miliar Rupiah) atau 14,29% (empat belas koma dua sembilan persen);
- Jumlah suara Pemegang Obligasi yang tidak setuju atas penjelasan dan usulan yang diajukan oleh PT Waskita Karya (Persero) Tbk selaku Emiten kepada Pemegang Obligasi dalam RUPO tanggal 22 November 2023 (sesuai dengan Pilihan 1 dan Pilihan 2 yang telah dipresentasikan atau dipaparkan oleh Emiten) dan memilih Pilihan 3 sebanyak 205.000.000.000 (dua ratus lima miliar) suara atau mewakili suara Pemegang Obligasi yang bernilai Rp205.000.000.000,00 (dua ratus lima miliar Rupiah) atau 22,18% (dua puluh dua koma satu delapan persen).

Dengan demikian hasil pemungutan suara dalam RUPO tersebut tidak memenuhi ketentuan sebagaimana yang disyaratkan dalam Pasal 10 ayat 7 huruf b) angka (1) Perjanjian Perwaliamentan, dimana keputusan yang sah dan mengikat harus disetujui oleh paling sedikit ¾ (tiga per empat) bagian atau 75,00% (tujuh puluh lima persen) dari jumlah Obligasi yang hadir dalam RUPO, sehingga RUPO tidak mengambil suatu keputusan.

Jakarta, 5 Desember 2023

EMITEN
WASKITA
PT WASKITA KARYA (PERSERO) TBK

WALI AMANAT
BANK MEGA
PT BANK MEGA TBK

**PENGUMUMAN
HASIL RAPAT UMUM PEMEGANG OBLIGASI
OBLIGASI BERKELANJUTAN III WASKITA KARYA TAHAP IV TAHUN 2019**

PT Bank Mega Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak selaku Wali Amanat berdasarkan Perwaliamentan Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019, Akta No. 53, tanggal 26 April 2019, yang dibuat di hadapan Fathiah Helmi, S.H., Notaris di Jakarta, berikut perubahan-perubahannya (“Perjanjian Perwaliamentan”), dengan ini memberitahukan bahwa telah diselenggarakan Rapat Umum Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019 (“RUPO”) pada tanggal 22 November 2023, bertempat di Gedung Waskita Heritage Lt. 11, Jalan MT Haryono Kav No. 10 Cawang, Jakarta 13340, yang telah dihadiri oleh Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019 (“Pemegang Obligasi”) dan/atau Kuasa Pemegang Obligasi yang sah yang seluruhnya mewakili Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019 (“Obligasi”) yang bernilai pokok sebesar Rp1.245.750.000.000,00 (satu triliun dua ratus empat puluh lima miliar tujuh ratus lima puluh juta Rupiah) atau sebanyak 1.245.750.000.000 (satu triliun dua ratus empat puluh lima miliar tujuh ratus lima puluh juta) suara yang merupakan 91,48% (sembilan puluh satu koma empat delapan persen) dari jumlah Obligasi yang masih belum dilunasi, termasuk di dalamnya jumlah Obligasi yang dimiliki oleh Perusahaan Afiliasi Negara Republik Indonesia namun tidak termasuk Obligasi yang dimiliki oleh PT Waskita Karya (Persero) Tbk (“Emiten”) dan/atau Afiliasi Emiten, yang telah diterbitkan oleh Emiten, yaitu berjumlah Rp1.361.750.000.000,00 (satu triliun tiga ratus enam puluh satu miliar tujuh ratus lima puluh juta Rupiah).

Dalam RUPO tersebut, keputusan diambil berdasarkan pemungutan suara Pemegang Obligasi, yaitu :

- Jumlah suara Pemegang Obligasi yang abstain sebanyak 30.500.000,00 (tiga puluh miliar lima ratus juta) suara, atau mewakili suara Pemegang Obligasi yang bernilai Rp30.500.000.000,00 (tiga puluh miliar lima ratus juta Rupiah).
- Jumlah suara Pemegang Obligasi yang setuju atas penjelasan dan usulan yang diajukan oleh PT Waskita Karya (Persero) Tbk selaku Emiten kepada Pemegang Obligasi, sesuai dengan yang telah dipresentasikan atau dipaparkan oleh Emiten dalam RUPO tanggal 22 November 2023, sebagai berikut:
 - Pilihan 1 sebanyak 388.500.000,00 (tiga ratus delapan puluh delapan miliar lima ratus juta) suara, atau mewakili suara Pemegang Obligasi yang bernilai Rp388.500.000.000,00 (tiga ratus delapan puluh delapan miliar lima ratus juta Rupiah) atau 31,97% (tiga puluh satu koma sembilan tujuh persen);
 - Pilihan 2 sebanyak 49.750.000,00 (empat puluh sembilan miliar tujuh ratus lima puluh juta) suara, atau mewakili suara Pemegang Obligasi yang bernilai Rp49.750.000.000,00 (empat puluh sembilan miliar tujuh ratus lima puluh juta Rupiah) atau 4,09% (empat koma nol sembilan persen);
- Jumlah suara Pemegang Obligasi yang tidak setuju atas penjelasan dan usulan yang diajukan oleh PT Waskita Karya (Persero) Tbk selaku Emiten kepada Pemegang Obligasi dalam RUPO tanggal 22 November 2023 (sesuai dengan Pilihan 1 dan Pilihan 2 yang telah dipresentasikan atau dipaparkan oleh Emiten) dan memilih Pilihan 3 sebanyak 777.000.000,00 (tujuh ratus tujuh puluh tujuh miliar) suara atau mewakili suara Pemegang Obligasi yang bernilai Rp777.000.000.000,00 (tujuh ratus tujuh puluh tujuh miliar Rupiah) atau 63,94% (enam puluh tiga koma sembilan empat persen).

Dengan demikian hasil pemungutan suara dalam RUPO tersebut tidak memenuhi ketentuan sebagaimana yang disyaratkan dalam Pasal 10 ayat 7 huruf b) angka (1) Perjanjian Perwaliamentan, dimana keputusan yang sah dan mengikat harus disetujui oleh paling sedikit ¾ (tiga per empat) bagian atau 75,00% (tujuh puluh lima persen) dari jumlah Obligasi yang hadir dalam RUPO, sehingga RUPO tidak mengambil suatu keputusan.

Jakarta, 5 Desember 2023

EMITEN
WASKITA
PT WASKITA KARYA (PERSERO) TBK

WALI AMANAT
BANK MEGA
PT BANK MEGA TBK